

Examina la ONU desafíos en derechos de pueblos indígenas



La Habana, 25 abril (RHC)- La ONU celebra este martes el décimo aniversario de la adopción de su Declaración sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas y analizará tanto los progresos logrados desde entonces como los que actualmente persisten para esas comunidades.

El órgano mundial realizará un acto especial en la Asamblea General en Nueva York, en el cual la intervención central correrá a cargo del presidente de Bolivia, Evo Morales, de la etnia aimara.

La víspera, en la primera jornada del Foro Permanente, los indígenas llamaron a crear mecanismos que garanticen el seguimiento a la implementación de la Declaración adoptada en el 2007, la cual reconoce el derecho de los originarios a la autodeterminación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128048-examina-la-onu-desafios-en-derechos-de-pueblos-indigenas>



Radio Habana Cuba